

Público

Andalucía destina 74 millones de euros para los cuidados de la dependencia

Esta cifra se enmarca en lo que el Ejecutivo regional considera como “la mayor partida presupuestaria de la historia”, con una cantidad total de 1.741 millones de euros.

PlantaDoce
9 jul 2021 - 09:40



Andalucía apuesta por las ayudas a la dependencia. La Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación ha destinado, desde el estallido de la pandemia, **más de 74 millones de euros en ayudas extraordinarias** con el objetivo de fortalecer el sector de los cuidados de la dependencia en la región.

El departamento de Políticas Sociales destinó en 2020 lo que considera **la partida presupuestaria más grande de la historia de la comunidad**, con un total de 1.741 millones de euros, según asegura la Junta de Andalucía en una nota de prensa.

PlantaDoce.

Estas cifras suponen **incrementar un 12,3% el precio por hora del servicio de ayuda a domicilio**, congelado desde hace 13 años, o **incrementar en un 2,6% el precio por plaza residencial durante 2021**.

Andalucía ha alcanzado una nueva cifra récord este año de 237.600 personas beneficiarias en ayudas a la dependencia

Daniel Salvatierra, secretario general de Políticas Sociales, ha destacado que la pandemia ha permitido “dar viabilidad al sistema en estos momentos tan complicados que estamos viviendo, y atenuar así el impacto económico que ha tenido la crisis en la atención a la dependencia”.

Salvatierra ha añadido que su departamento trabaja ya en la creación de dos nuevos subtipos de centros, especializados en Alzheimer y otras demencias y una red de cuidados intermedios. “Estos dos nuevos centros son, sin duda, un paso adelante en la calidad asistencial a las personas dependientes en Andalucía” ha añadido.

En la comunidad autónoma, la dependencia ha alcanzado una **nueva cifra récord este año de 237.600 personas beneficiarias en ayudas y más de 325.000 prestaciones**, según el Gobierno andaluz.